

INSTITUCIONAL

Practicantes voluntarios del gimnasio, consolidan su futuro profesional cuidando la salud física de los universitarios



Santiago Penagos y Juan Fernando Bustamante

Desde agosto del 2012, Santiago Penagos y Juan Fernando Bustamante, se desempeñan como instructores de musculación y dictan clases grupales en el gimnasio de la Funlam.

Con el ánimo de adquirir experiencia y conocimiento práctico en su carrera profesional, Santiago Penagos y Juan Fernando Bustamante estudiantes de Actividad Física y Deportes de la Luis Amigó realizan una labor voluntaria en el gimnasio de la Universidad, la cual hacen con pasión y entusiasmo.

Estos estudiantes, que se encuentran cursando el cuarto semestre de su carrera universitaria, se vincularon con el área de deportes, en cuya unidad dictan clases grupales en circuito cardiaco y como instructor es en la zona de pesas.

[+] Info...

RECOMENDADO



Taller tableros interactivos como herramientas pedagógicas

Con el fin de formar a los docentes en el uso de las nuevas herramientas tecnológicas para el aprendizaje, la Funlam ofrece este interesante taller que hace de la comunicación interactiva el mejor método de pedagogía contemporánea.

[+] Info...

DESTACADO



Internacionalización en casa

En el marco de la semana del Negociador Internacional, la Ocri y el programa de Negocios Internacionales llevarán a cabo del 14 al 18 de marzo esta actividad pensada para quienes tienen dentro de su proyecto de vida cruzar las fronteras para fortalecer su futuro profesional.

[+] Info...

EVENTO



Entre Cuentos

- Día : sábado 9 de marzo
- Cuento: la tortuga parlanchina
- Hora: 10:00 a.m.
- Lugar : Biblioteca

[+] Info...